

www.wcsltd.eu

email info@wcsltd.eu



CERTIFICATE/ZERTIFIKAT A.2025.0053/E rev. 00

HEREBY TO CERTIFY THAT THE MANAGEMENT SYSTEM IMPLEMENTED BY WCS LTD bestätigt hiermit, dass das Managementsystem von

SILENT GLISS FABRICS & COMPONENTS GmbH

Legal Office / Rechtssitz Rheinauenstrasse 8 D-79415 Bad Bellingen Operative Sites / Operativer Sitz Rheinauenstrasse 8 D-79415 Bad Bellingen

HAS BEEN ASSESSED TO MEET THE REQUIREMENTS STANDARD beurteilt wurde und die Forderungen des folgenden Regelwerks erfüllt

ISO 14001:2015

FOR THE FOLLOWING ACTIVITIES: Für die folgenden Aktivitäten:

MANUFACTURE AND SUPPLY OF INTERIOR WINDOW TREATMENTS.

HERSTELLUNG UND VERTRIEB VON INNENBESCHATTUNGSSYSTEME.

<u>IAF: 17</u>

First issue date Erstausgabe 2022-10-28* Current issue date Ausgestellt am 2025-03-28 Expire date Gültig bis 2028-03-27

For the Certification Body /Für die Zertifizierunsstelle

Verabli

Claudia Veraldi - Certification Body Manager

For precise and updated information regarding any change in the status of certification please verify on website <u>https://www.iafcertsearch.org</u> or contact <u>info@wcsitd.eu</u>

Für genaue und aktuelle Informationen bezüglich des Zertifizierungsstatus besuchen Sie bitte die Website <u>https://www.iafcertsearch.org</u> oder wenden Sie sich an <u>info@wcsltd.eu</u>

Certification was issued according to ISO 17021-1. The validity of the certification is subject to annual monitoring and a full system review every three years. This document is an electronic certificate for customer use only. A printed version of the certificate is permitted and is to be considered as a copy. This document is protected by copyright

Die Zertifizierung wurde nach ISO 17021-1 erteilt. Die Gültigkeit der Zertifizierung unterliegt einer jährlichen Überwachung und einer vollständigen Überprüfung des Systems alle drei Jahre. Dieses Dokument ist ein elektronisches Zertifikat, das nur für den Kunden bestimmt ist. Eine gedruckte Version des Zertifikats ist zulässig und als Kopie zu betrachten. Dieses Dokument ist durch das Copyright geschützt.

* First emission from other CAB /Erstausgabe durch eine andere Zertifizierungsstelle

WCS WORLDWIDE CERTIFICATION STANDARDS LTD Headquarter Kanigos Street, 33 – 10682 Athens



